



Borman Angulo a Alejandro Marqués: Necesitamos a jóvenes como tú para, desde nuestra Vinotinto, reconstruir a Venezuela

Estimado Alejandro, con mucho respeto y humildad me quiero dirigir a ti mediante esta carta abierta con el motivo de enviarte un mensaje, más aun en este momento de cambios en Venezuela.

Este lunes nos hemos enterado, con un sentimiento de tristeza, a través de los medios de comunicación, de tu convocatoria por parte de la Selección Española de Fútbol en la categoría de Sub-19 para representar a “La Roja” en sus próximos compromisos amistosos ante Azerbaiyán y Escocia.

Como atleta de alto rendimiento sé las dificultades que los deportistas venezolanos tenemos que sufrir para representar a nuestro país en las diferentes competencias deportivas; los obstáculos financieros, de preparación, de logística, entre otros, que pasan nuestros compatriotas en las diversas disciplinas deportivas.

En este momento, todos los ciudadanos, incluyendo los deportistas, tenemos la responsabilidad y el deber ciudadano de reconquistar la Libertad y la Democracia de nuestro país. Debemos comprometernos en la reconstrucción de la República y respaldar a sus legítimas instituciones, como lo son la Asamblea Nacional (AN), el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) legítimo, pero en especial, la Presidencia de la República, hoy en dirigida por el presidente encargado, Juan Guaidó.

Hoy, Venezuela está pasando por un proceso de cambios políticos y sociales y esto de alguna manera también afectará al ámbito deportivo. En esta transformación, los jóvenes como tú serán indispensables para que, desde nuestra selección Vinotinto de Fútbol, podamos reconstruir nuestro país y llevar con orgullo nuestros colores.

Te pido que mantengas entre tus opciones representar a Venezuela en el futuro. Quiero asegurarte que me comprometo a hacer todo lo necesario, todo lo que esté a mi alcance, para que seas jugador de nuestra selección de fútbol y así no se sigan perdiendo talentos en nuestro país, a causa este régimen de miseria, hambre y corrupción.

Borman Angulo

Comisionado Nacional de Deporte de Vente Venezuela

Caracas, 06 de febrero de 2019